

## **Bayerische Hallenmehrkampfmeisterschaften**

Unsere Frauen Katharina Mair, Melanie Hudez und Karolina Herrmann nahmen an einem Hallenfünfkampf in Fürth teil. Katharina konnte dabei mit 2.387 Punkten den 10. Platz erreichen. (60m Hürden: 11,14 sec.; Hochsprung: 1,57 m; Kugelstoß: 9,32 m; Weitsprung: 4,56 m; 800m: 3:14,29 min)

Melanie wurde mit 2.118 Punkten 11. (11,70 sec; 1,48 m; 8,53 m; 4,50 m; 3:16,11 min.)

Karolina erreichte mit 1.912 Punkten den 12. Platz (10,67 sec.; 1,33 m; 7,67 m; 4,18 m; 3:27,44 min.)

Als Mannschaft konnten die drei den zweiten Platz belegen und damit Bayerischer Vizemeister werden.

